

RDP GUBERNUR BANK INDONESIA DENGAN KOMISI XI DPR

Gubernur Bank Indonesia (BI) Perry Warjiyo memberikan paparan saat mengikuti Rapat Dengar Pendapat (RDP) dengan Komisi XI DPR terkait Evaluasi Kinerja BI 2021 di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Kamis (25/11). Dalam RDP tersebut Gubernur BI mengatakan perbaikan ekonomi global terus berlanjut sepanjang tahun 2021 meski belum berjalan seimbang dan BI memperkirakan pertumbuhan ekonomi global sebesar 5,7 persen pada 2021 dan 4,5 persen pada 2022.



IDN/ANTARA

Prancis Siapkan Rp8,3 T untuk Program Transisi Energi di Indonesia

“Kerja sama antar kedua negara penting bukan hanya di sektor energi namun juga sektor ekonomi, kesehatan, industri IT, pertahanan, kemaritiman, dan lingkungan,” kata Menko Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan.

JAKARTA (IM) - Pemerintah Indonesia dan Prancis bakal melakukan kerja sama dalam percepatan transisi energi di Indonesia. Akan ada investasi besar untuk kerja

sama tersebut.

Penandatanganan komitmen investasi atau letter of intent (LoI) dilakukan dengan Badan Pembangunan Prancis atau Agence Française de

Développement (AFD). Investasi bernilai 520 juta Euro atau sekitar Rp8,3 triliun (kurs Rp16 ribu) disiapkan Prancis untuk berbagai program transisi energi di Indonesia.

“Kerja sama antar kedua negara penting bukan hanya di sektor energi namun juga sektor ekonomi, kesehatan, industri IT, pertahanan, kemaritiman, dan lingkungan,” kata Menko Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan, dalam keterangannya, Kamis (25/11).

Komitmen investasi itu ditandatangani di kantor Luhut, seiring dengan kunjungan Menteri Luar Negeri (Menlu) Prancis Jean-Yves Le Drian. Komitmen investasi diteken oleh Duta Besar Perancis Olivier Chambard, Deputy Bidang Koordinasi Kedaulatan Maritim dan En-

ergi Kemenko Marves Basilio Dias Araujo, Country Director AFD Emmanuel Baudran, dan Direktur Utama PLN Zulkifli Zaini.

Komitmen investasi tersebut memuat berbagai hal. Seperti skema pinjaman konsesi pengembangan kebijakan Sustainable and Inclusive Energy Program, pinjaman konsesi kepada PLN untuk proyek transmisi dan distribusi, hingga hibah untuk tenaga ahli dan studi kelayakannya.

Lalu ada juga komitmen yang ditujukan kepada bank milik negara untuk proyek pembangkit listrik tenaga mini hidro dan energi terbarukan lainnya.

Menlu Prancis Jean-Yves Le Drian menyatakan kesiapannya dalam hal penanaman investasi terutama di bidang kesehatan dan energi energi

terbarukan.

“Transformasi dan inovasi teknologi dalam bidang energi sangat penting dan untuk itu investasi dalam dua bidang ini akan kami lakukan di Indonesia,” ujar Le Drian.

Apresiasi kepada Pemerintah Indonesia disampaikan oleh Le Drian, karena keseriusan Indonesia melakukan transisi energi.

“Saya sangat mengapresiasi keseriusan Indonesia yang terus melakukan transisi energi, misalnya mengganti sumber energi fosil seperti batubara menjadi energi listrik berbasis teknologi bersih. Saya rasa Prancis bisa ikut ambil bagian dalam percepatan transformasi ini,” kata Le Drian.

• dro



IDN/ANTARA

KONTRIBUSI UKM TERHADAP EKONOMI NASIONAL

Perajin membuat souvenir di salah satu rumah produksi Indonesian Craft Unique, Karangloso, Malang, Jawa Timur, Kamis (25/11). Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian mencatat kontribusi Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) terhadap Pendapatan Domestik Bruto (PDB) sebesar 61 persen dan penyerapan tenaga kerja sebesar 97 persen dari total penyerapan tenaga kerja nasional.

Penerapan Smart Logistic Wujudkan Perdagangan Lebih Efisien

JAKARTA (IM) - Kepala Badan Pengkajian dan Pengembangan Perdagangan (BPPP) Kementerian Perdagangan (Kemendag) Kasan menegaskan, Kementerian Perdagangan mendukung penerapan Logistic 4.0 (smart logistic) guna mewujudkan perdagangan dalam negeri yang efisien.

Logistic 4.0 merupakan pengembangan sistem logistik nasional yang mengacu pada visi logistik Indonesia 2025, yaitu “locally integrated, globally connected.” Penerapan ini bertujuan memperbaiki sistem distribusi domestik setiap simpul ekonomi di seluruh daerah agar dapat terhubung dan terintegrasi.

Hal ini disampaikan Kasan saat membuka Gambar Trade Talk 2021 ke-4 dengan tema “Logistic 4.0 (Smart Logistic) dalam Mendukung Kinerja Perdagangan yang Efisien: Di Mana Posisi Kita?”. Acara ini diselenggarakan secara hibrida, Rabu (24/11).

“Penerapan Logistic 4.0 perlu diupayakan untuk memperbaiki sistem distribusi domestik. Sebab, sebagai negara kepulauan, Indonesia memerlukan peran logistik untuk mewujudkan perdagangan dalam negeri yang efisien,” kata Kasan di laman Kemendag, Kamis (25/11).

Hadir dalam acara ini Direktur Transformasi Digital Produktivitas dan Supply Chain PwC Consulting Indonesia Pieter Van De Mheen, Dekan SIMT Institut Teknologi Sepuluh Nopember (ITS) dan Presiden Institut Supply Chain dan Logistik Indonesia I Nyoman Pujawan, Ketua

Umum Asosiasi Logistik Indonesia Mahendra Rianto, Founder dan CEO Ritase.com Iman Kusnadi, dan Dosen Fakultas Pertanian Universitas Padjadjaran Tomy Perdana.

Kasan mengatakan, ada dua isu penting terkait isu logistik yang perlu diperhatikan. Pertama, isu logistik konvensional, seperti kelangkaan tenaga kerja, tren *high-mix* dan *low-volume production* pada sektor manufaktur dan pemenuhan kebutuhan konsumen yang semakin spesifik. Kedua, pandemi Covid-19 yang berdampak pada tatanan penawaran dan permintaan perdagangan global.

“Disrupsi pada aktivitas ekonomi tersebut semakin memunculkan Smartkonsep Logistic 4.0 untuk memodernisasi cara kerja logistik yang berbasis teknologi. logistik akan memainkan peran penting dalam merampungkan proses perdagangan antara penjual, perusahaan logistik, dan konsumen akhir,” tutur Kasan.

la mengungkapkan, fenomena disruptif ekonomi memberikan tantangan bagi perkembangan smart logistik di Indonesia ke depan. Hal tersebut perlu disikapi dengan strategi kolaboratif dan kebijakan yang adaptif oleh setiap pemangku kepentingan yang berorientasi pada perbaikan kinerja logistik Indonesia.

“Kementerian Perdagangan juga terus melakukan inovasi kebijakan dan program dalam mendukung perkembangan smart logistik, seperti digitalisasi pasar rakyat dan mendorong kerjasama swasta untuk pasar ekspor,” kata Kasan. • dot

Dukung Keberlanjutan Global, Industri TPT Perlu Manfaatkan Teknologi Hijau

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemperin) mendukung penerapan teknologi pada industri tekstil dan produk tekstil (IPT) guna mendukung peningkatan produktivitasnya dengan tetap menggunakan pendekatan ramah lingkungan dan keberlanjutan secara global. Penerapan teknologi industri hijau dinilai mampu memacu efektivitas dan efisiensi dalam proses produksi di sektor manufaktur.

“Sebagai salah satu sektor prioritas berdasarkan peta jalan Making Indonesia 4.0, industri TPT nasional perlu meningkatkan kualitas produk secara berkelanjutan melalui penerapan standar mutu produk dan sistem manajemen mutu, serta memperhatikan prinsip-prinsip industri hijau,” kata Kepala Badan Standardisasi dan Kebijakan Jasa Industri (BSKJI) Kemperin Dody Rahadi di laman Kemperin, Kamis (25/11).

Dody menegaskan, komitmen pemerintah terkait penerapan industri hijau di sektor tekstil telah tertuang dalam Peraturan Menteri Perindustrian Nomor 13 Tahun 2019 tentang Standar Industri Hijau untuk Industri Tekstil, Pencelupan, Pencapan, dan Penyempurnaan. “Kehadiran standar industri hijau ini menjadi bukti komitmen dari pemerintah dalam membina industri nasional ke arah pembangunan berkelanjutan,” ujarnya.

Pembinaan yang telah dilakukan, antara lain terkait pemilihan bahan baku, bahan penolong, energi, air, proses produksi, produk, kemasan, limbah, dan emisi gas rumah kaca. Selain itu, dilakukan pembinaan di tataran manajemen perusahaan seperti kebijakan dan organisasi perencanaan strategis, pelaksanaan dan pemantauan, tinjauan manajemen, tanggung jawab sosial perusahaan, serta ketanagraharian.

“Upaya pembangunan berkelanjutan telah menjadi tren global, yang perlu diamati dan diadopsi oleh industri nasional, termasuk sektor TPT,” tutur Dody.

Pemerintah berkomitmen akan terus mendorong sektor industri TPT nasional agar bertransformasi menuju industri 4.0 dan secara sinergis memenuhi

standar industri hijau untuk mendukung pembangunan yang berkelanjutan.

“Industri National Lighthouse yang telah melakukan transformasi industri 4.0 melaporasikan efisiensi hingga 70% untuk pengeluaran cost yang non-produktif, kemudian 6-15% efisiensi di lini produksi, peningkatan produktivitas hingga 4-8%, penurunan 30% reject ratio, 4,8% efisiensi energi, serta peningkatan produktivitas SDM hingga lebih dari 12%,” sebut Dody.

Guna mendorong perusahaan TPT di tanah air dapat menerapkan teknologi industri hijau, Kemperin telah menggelar kegiatan Diseminasi Teknologi Industri TPT tahun 2021 yang mengangkat tema “Optimalisasi Pemanfaatan Teknologi TPT Berkelanjutan untuk Mendukung Peningkatan Substitusi Impor”.

Kegiatan yang dilakukan secara virtual ini diikuti sebanyak 250 peserta dari kalangan pelaku industri TPT, asosiasi, pemerintah daerah, civitas akademisi, lembaga pengujian, serta kementerian dan lembaga. • pan



IDN/ANTARA

MOTOR LISTRIK KENDARAAN PALING DIMINATI DI PAMERAN IEMS 2021 Pengunjung menyimak penjelasan tentang cara kerja motor listrik yang dipamerkan di ajang Pameran Indonesia Electric Motor Show (IEMS) 2021 di Puspiptek, Serpong, Tangerang Selatan, Banten, Kamis (25/11). Keberadaan motor listrik dari berbagai merk yang dipamerkan di ajang IEMS 2021 tersebut menjadi kendaraan yang paling diminati banyak pengunjung.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

SU 01019
TELEPON KELUAR NEGERI LANGSUNG DARI PONSEL

Wappon Hemat Ke Luar Negeri!
suara Jernih ngobrol pun nyaman

Cuma Rp 6an-/detik*

Tekan Kode Akses 01019
TELKOMSEL dan XL

01019 Kode negara Kode area No Telepon yang dituju OK/Yes

Contoh (Malaysia - Kuala Lumpur): 01019 60 3xxxxxx

https://www.facebook.com/GaharuTelecom https://www.twitter.com/GaharuTelecom

* Khusus untuk negara China, USA, Canada, Hong Kong, Singapore: tarif Rp 6an-/detik dengan menggunakan GSM Telkomsel
* Tarif belum termasuk PPN & pembatasan per 6 detik

INFO LEBIH LANJUT SILAHKAN HUBUNGI
Customer Service : 021-634 5009
Mobile : 0811 17 50 291-95
SMS : 0811 17 50 369
E-mail : support@gaharu.co.id

GAHARU
TELECOM
www.gaharu.co.id

IFG Peroleh Rp20 T dari Pemerintah

JAKARTA (IM) - Holding BUMN asuransi dan penjaminan, Indonesia Financial Group (IFG), menerima dana dari pemerintah dalam bentuk Penyertaan Modal Negara (PMN) sebesar Rp20 triliun.

Hal tersebut selaras dengan Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 102 tahun 2021 tentang Penambahan Penyertaan Modal Negara Republik Indonesia ke Dalam Modal Saham Perusahaan Perseroan (Persero) PT Bahana Pembinaan Usaha.

Direktur Utama IFG Robertus Billitea menyebutkan, penerimaan PMN tunai itu akan dipergunakan sebagai penguatan struktur permodalan anak usaha yang ditugaskan untuk menyelesaikan permasalahan gagal bayar nasabah Jiwasraya, PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life).

“IFG menerima PMN sebagai bentuk kepercayaan yang diberikan pemerintah dan stakeholders lainnya dalam

rangka membangun dan memperkuat industri asuransi yang lebih sehat, khususnya di bidang asuransi jiwa melalui IFG Life,” kata Robert dalam keterangannya, Kamis (25/11).

Ia mengatakan, dari sisi penempatan dana PMN, sesuai kajian penyertaan modal maka akan diutamakan pada instrumen investasi dengan tingkat risiko rendah, seperti surat berharga negara, obligasi korporasi dengan rating baik, serta deposito pada bank yang sehat.

“PMN ini merupakan wujud keseriusan pemerintah melalui IFG sekaligus sebagai bagian dari solusi untuk menghadirkan perusahaan asuransi jiwa dan kesehatan yang sehat dan berdaya saing tinggi. Kami meyakini manajemen IFG Life menyadari penuh akan hal ini dan secara sekuat tenaga dengan potensi besar ini akan mampu menjalankan kepercayaan besar yang diberikan ini,” ujar Ribert. • hen

TASPEN Siapkan Strategi Bisnis dan Investasi

JAKARTA (IM) - PT TASPEN (Persero) menyiapkan strategi bisnis dan investasi pasca new normal. Perseroan melakukan perubahan dalam konteks struktur organisasi, proses bisnis, bisnis model hingga corporate culture.

Direktur Utama TASPEN A.N.S Kosasih mengatakan, langkah itu dilakukan agar perusahaan bisa terus mengikuti perubahan dan sesuai dengan peraturan dan perundang-undangan yang berlaku.

“Hal ini kami wujudkan guna menciptakan kondisi perusahaan yang stabil dalam segala kondisi, khususnya dalam kondisi pandemi Covid-19. Komitmen ini akan terus kami jalankan guna menciptakan perusahaan yang berkelanjutan dan menciptakan kontribusi yang lebih besar bagi negara Indonesia, khususnya mengenai kesejahteraan pensiunan ASN,” kata Kosasih dalam keterangan tertulis, Kamis (25/11).

Harus diakui kondisi pandemi cukup banyak mengubah lanskap perekonomian dan bisnis. Menghadapi kondisi tersebut, Kosasih mengatakan TASPEN memanfaatkan berbagai peluang investasi dan operasional strategis dengan prinsip PAHALA, singkatan dari Pastikan Aman, Hasil, Likuid, Andal, dan Antisipatif. Prinsip tersebut juga menjadi pedoman dalam menjalankan lini bisnis perusahaan.

Lebih lanjut Kosasih mengungkapkan upaya TASPEN di masa pandemi dan new normal menghadirkan inovasi layanan kepada pesertanya. Bentuk inovasi tersebut adalah transformasi digital TASPEN One Hour Online Service yang memudahkan pengurusan klaim peserta secara online.

TASPEN juga menerapkan Governance, Risk, and Compliance dengan pembentukan model Three Lines Of Defense. Hal tersebut untuk mengoptimalkan penerapan pengelolaan risiko dan meningkatkan efektivitas pengendalian internal perusahaan. • dot